

Vergleichsmieten

Immer wieder werden wir gefragt, ob es in Viernheim oder Lampertheim einen Mietspiegel gibt.

Das ist nicht der Fall!

Entgegen anders lautenden Behauptungen ist auch der Mannheimer Mietspiegel nicht anwendbar. Er mag einen ersten Anhaltspunkt geben. Das Mietniveau in Viernheim und Lampertheim liegt jedoch im allgemeinen höher.

Nicht nur die Mitglieder des HGV, sondern alle Vermieter in Viernheim und Lampertheim sind auf Vergleichsmieten angewiesen, wenn sie eine Mieterhöhung durchführen wollen.

Aus diesem Grund führt der HGV ein Kataster mit Vergleichsmieten, die er seinen Mitglieder im Rahmen seiner Dienstleistungen gegen geringe Gebühr zur Verfügung stellt.

Dazu benötigen wir stets aktuelle Vergleichsmieten. Deshalb veröffentlichen wir an dieser Stelle für unsere Mitglieder ein Katasterblatt. Dieses bitten wir nach dem Download vollständig ausgefüllt an uns zurückzusenden.

HGV - Postfach 1450 - 68504 Viernheim